





La policía busca a la fugitiva.

Al Juzgado de guardia notificado ayer el señor delegado del distrito del Hospicio, que los vecinos de la casa núm. 27 del paseo de Luchana habían observado que hacía dos días no salía de su habitación uno de los inquilinos del piso bajo.

El Juzgado se constituyó en el mencionado cuarto y observó que en una alcoba, tendido boca abajo sobre la cama y en posición violenta se encontraba el cadáver de un joven de catorce años, que tenía varias lesiones en la cabeza.

Como es natural el juez empezó la instrucción de diligencias por suponer con algún fundamento que la muerte ha sido violenta.

Desgracias.—Por una cascata de las Vistillas se cayó ayer Mariano Jiménez García y se fracturó la pierna izquierda.

El carro que guiaba Gaspar Martín Fernández, atropello en la calle de San Cosme a un niño de seis años y pasándole una de las ruedas por encima del cráneo se lo destruyó completamente.

Riña.—El peleón fué causa de que la tuvieron ayer en un tejón de la Guindalera dos operarios del mismo.

Uno de ellos resultó herido de faca en una pierna.

El agresor fué detenido.

Incendio.—De muy poca importancia y de menor duración fué el que se inició anoche a las diez y media en la casa calle de Atocha, núm. 1.

Una fiara.—Alejandra López N., agraciada joven, según nos dicen, sospechaba desde hace algunos días de la fidelidad de su novio.

No faltó quien la dijera que sus sospechas tenían algún fundamento y que su novio y otra joven con quien aquél compartía su cariño se veían frecuentemente en cierta casa de la calle de la Ruda que la indicaron.

Desde que esto supo Alejandra no tuvo un momento de reposo y estudió la forma más á propósito para sorprender á su novio y á su rival.

A las ocho de la mañana de ayer ya estaba Alejandra paseándose por la calle de la Ruda, mirando con marcada é insistente curiosidad á cuantas mujeres entraban ó salían en una casa de miserable apariencia.

Pasaban las horas, y Alejandra no abandonaba su observatorio, si bien á medida que aquellas transcurrían, su intranquilidad y su deseo de venganza eran mayores.

Dieron las tres de la tarde, y al poco rato vió que salía de la casa que ella vigilaba la mujer que más odio la inspiraba.

Verla y echarse sobre ella, arrancándole el moño, fué cosa de un momento.

Pero no fué esto lo peor ni lo que causó más habillitas y más risa entre los que presenciaban la escena, sino el que Alejandra, arrojándose nuevamente sobre su presa, la levanto las faldas y la propinó buena ración de azotes.

Acondieron los guardias y trataron de detener á la agresora, cosa que consiguieron no sin trabajo, llevándose como recuerdo rotas las guerrerías.

Por fin llegó á la Delegación, y ya en ella, la emprendió contra el comisario de barrio á mordiscos y cachetas.

El Juzgado de guardia entiende en el asunto.

Leemos en El Imparcial:

«Acercó de una noticia sobre cohección en el Ayuntamiento de los sargentos sublevados en Badajoz, hemos oído lo siguiente:

Que el concejal republicano Sr. Chies pilló al señor alcalde cohección para un hombre de aptitud y honradez que él garantizaba y verdaderamente necesitado.

Dióle una credencial de consumos el Sr. Cuellos, y nada más.

«Fué sargento sublevado en Badajoz el favorecido? Pues allá el Sr. Chies, aparte de que nada habría de extraño en dar destino á un ciudadano que está en iguales condiciones que cualquier otro.»

Y está en lo cierto el colega, pues eso que ha oído decir fué lo que ocurrió, y nada más que eso.

El Sr. Cuellos no ha prometido á nadie la colocación de los ocho sargentos sublevados.

Colocó al recomendado del Sr. Chies porque reunía cuantas aptitudes se estiman necesarias en el cargo que hoy desempeña, y sin fijarse en otras condiciones que nada importan para quien, como el Sr. Cuellos, sólo se inspira en sus actos en una rectitud y una imparcialidad, demostrada bien á las claras, con el hecho que ha motivado un comentario tan extraño.

La noticia ha sorprendido sobre manera á cuantos concurren á diario á la casa de la Villa, pues la colocación del individuo que se cita era conocida por todos, y á nadie se le ocurrió pensar en semejante promesa.

Y no ha sido el menos sorprendido el señor Chies, como así lo ha hecho constar, cuando se ha tratado del asunto.

El Ayuntamiento de Madrid no ha podido celebrar hoy sesión por falta de número de señores concejales.

La sesión ordinaria se celebrará el sábado por ser el viernes día festivo.

Un ferrocarril en el mar.

Dicen de San Francisco de California que un tren de mercancías formado de veintidós vagones cargados desorientó en Montarinos, en un sitio en que la vía pasa sobre unas elevadas rocas cortadas á pico que dominan el Pacífico, despetándose en el Océano y sepultándose en sus aguas.

Los empleados pudieron salvarse saltando á la vía, no sin haber quedado algunos gravemente heridos.

El programa será especialmente cómico y muy original, y por única vez se representará una graciosa pantomima, titulada *Un ballo in maschera*, la cual será dirigida por el clown Pepino.

Las muchas simpatías que cuentan los beneficiados y el numeroso pedido de localidades que hay para dicha función permiten asegurar desde luego que mañana no quedará un sólo billete por vender en el favorecido circo de la plaza del Rey.

Lara.—La primera tiple señorita Pilar Aceves, que se hallaba contratada por la empresa de este teatro para las funciones del próximo invierno, no figurará en el cuadro de artistas de este coliseo por causas ajenas á la voluntad de dicha señorita.

Tivoli.—El viernes ó sábado de la presente semana se verificará el estreno de una obra titulada *Por los aires*, letra de un compañero en la prensa y música de un reputado maestro.

Esclava.—El día 25 empezará la temporada teatral en este coliseo.

En la Casa de Socorro del distrito de la Unidad se prestaron los primeros auxilios, pasando después en grave estado al Hospital Provincial.

Un guardia de Seguridad notició á sus superiores que en la cañada de la casa núm. 8 del paseo de Arenales había encontrado un hombre, al parecer, cadáver.

El juez de guardia instruyó las consiguientes diligencias.

A petición del sacristán de la iglesia de San Ginés, ha sido detenido esta tarde y puesto á disposición de las autoridades un sujeto que iba por las casas que comprende la mencionada parroquia vendiendo sin autorización de nadie medallas de santos, que le adquirían porque decía que el producto de la venta se destinaba á una solemne función religiosa.

Esta tarde fué atacado de un vómito de sangre en la Costanilla de los Angeles un individuo, que falleció momentos después en la Casa de Socorro y no pudo identificarse su persona.

A las seis y cuarto ha salido, con dirección á Sevilla, Cádiz, Cartagena y Barcelona, el señor ministro de Marina, acompañado del general Pasquín, director del personal, D. Joaquín María Aranda, director de contabilidad y el general de Artillería, Sr. Barriá, con objeto de inspeccionar los arsenales.

La Comisión de mercados se ha reunido esta mañana en el Ayuntamiento, ocupándose de la instalación de las Cámaras frigoríficas.

También se ha ocupado del expediente de la reclamación de los expendedores de carnes acerca de la reforma del romance en los mataderos, tomando el acuerdo de oír á una Comisión de aquéllos y resolver en su consecuencia lo que proceda.

Ha zarpado del puerto de Cádiz el vapor inglés *Surprise*.

En el frontón Madrileño.

Interesante en extremo ha sido el partido á mano jugado esta tarde en el bonito frontón de la calle de Núñez de Balboa.

Repetición del que se jugó el sábado último, han tomado parte en el partido de esta tarde los aplaudidos pelotaris Lapazarán á Mina (azules) contra Pachichique y Tango (colorados).

Al rey de lo que sucedió el sábado, el triunfo ha correspondido esta tarde á los colorados, que han estado hechos unos héroes, jugando con gran seguridad y acierto, especialmente Pachichique, que es un zaguero excelente; no marró una sola vez, es incansable y juega con mucha intención.

Hasta el undécimo tanto el partido se manifestó muy igual, ofreciéndose bastantes momios y cruzándose muchas traviesas á favor de los azules; pero desde aquel tanto comenzó la ventaja de los colorados, que llegó á ser de cinco, seis, siete y hasta diez tantos.

Los azules, al llegar á 30, los colorados, han quedado en 20 tantos.

Los últimos momios han sido de 20 duros contra dos, y 40 contra tres por los colorados. El tanto 14 de los azules produjo un ligero alboroto, pues no fué ganado muy legalmente. La concurrencia regular.

Bautizo

Con gran solemnidad se verificó ayer tarde en la iglesia parroquial de San José la ceremonia de bautizar á la hermosa y robusta niña que ha pocos días ha dado á luz la bella y distinguida esposa de nuestro querido amigo el teniente alcalde del distrito de Buenavista, don Juan Vilanova de la Cuadra.

Al acto, que revistió gran pompa y esplendor, asistieron muchas y distinguidas familias, amigos de los señores de Vilanova, y apadrinaron á la recién nacida el abuelo materno Sr. D. Federico Hoppe y la abuela paterna.

Después de la ceremonia los invitados á ella se trasladaron á la elegante morada de los señores de Vilanova, donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Desearnos larga vida y todo género de felicidades á la preciosa niña que ha venido á ser

el encanto y á llenar de regocijo á la familia de nuestro buen amigo el Sr. Vilanova.

NOTAS FINALES

Con verdad aseguramos que á no ser por el peligro en que habríamos de verros de parecer desiludidos á los ojos de nuestros lectores, prescindiríamos de toda investigación en los centros oficiales para adquirir noticias ó impresiones que no existan, gracias á los calorosos tiempos por que atravesamos.

Pero como una buena voluntad puede por regla general más que una gran suma de elementos, ó al menos eso dicen, al menos hemos podido saber que pueda interesar á nuestros lectores, y este algo es que ni hay movilización de todas esas reservas de que se habla, ni *Deus qui fundavit*.

Como en otro lugar de este número decimos, se propone el Gobierno estar en situación de defensa para toda circunstancia belicosa que pudiera sobrevenir, y á este fin estudia los medios, y es muy posible que entre en sus cálculos organizar los terceros batallones de los regimientos en forma que se hallen en disposición de presentar su contingente equipado y armado en corto espacio de tiempo.

Pero esto no quiere decir rotundamente que el Gobierno abrigue temores de guerra cuando ésta estalle, si estalla, entre las naciones que ahora son el coco de Europa, no es que en tal caso, se prevén las contingencias por aquello de que *vale por dos el prevenido*.

Repetimos que no pasa de ser una suposición de varias personas, muy entendidas en materias militares, lo que acabamos de decir.

Pues ya en el camino de las averiguaciones hemos procurado indagar el origen del *canard* que tanto ha preocupado y preocupa á la opinión estos días, y con tantos motivos de aquellos que deslumbran, pero que no son tales motivos, y después de oír el parecer de personas muy autorizadas por la posición que ocupan y por su reconocida competencia en materia militar, hemos sabido que se atribuye dicho *canard* á una simple deducción hecha por los periodistas impresionables ó faltos de noticias.

Está todo, pues, en que, si no de hoy, sino de tiempo ya del difunto general Cassola, se inició el trabajo que hoy ha querido terminar el señor Azorraga, consistente en dotar á los batallones de armamento y equipo doble para en caso de necesidad.

Esto se venía haciendo por medio de combinaciones que exigían la penuria del Erario; pero al disponer el ministro de la Guerra actual que esto se hiciera definitivamente, los que buscan emociones en todo y por todo, tal vez por un exceso de celo profesional han visto preparaciones para casos de guerra, en que, por ahora, no piensa nadie seriamente, sino para lo que pensaría todo buen Gobierno.

Esto es todo... y nada más sobre el asunto. Definitivamente han fijado los fusionistas el día 14 de este mes para la celebración del tan descautado banquete en Santander.

Pero si bien es cierto que en la fecha del acontecimiento no ha sufrido variación alguna el programa anunciado, no ha sido así, por ventura, en lo que pudiéramos llamar su parte más sustancial.

Ahora resulta que sólo hablará en el banquete el Sr. Sagasta, reservándose en el uso de la palabra al Sr. Gamszo para cuando las Cortes se reúnan de nuevo.

De modo que el diputado por Medina llama con urgencia á sus amigos los diputados trigueros, con el único y exclusivo objeto de que escuchan en Santander la autorizada palabra del Sr. Sagasta.

Bien decíamos nosotros, que si se celebraba el banquete sería únicamente para dar á conocer alguna nueva componenda de las que el señor Sagasta tiene siempre preparadas para los casos de apuro.

Pero á la verdad, creíamos que esta vez la fórmula convenida había de ser de las que parecieran de veras, pues la situación es verdadera

ramente crítica para el partido liberal, no pudiendo ofrecer al país las soluciones concretas sobre los graves problemas económicos puestos sobre el tapete y que tanto interesan.

El hablar sólo al Sr. Sagasta no ha de satisfacer al país ni mucho menos á los fusionistas, que encontrarán en su discurso motivos más que sobrados para comentar sus afirmaciones en el sentido de hacer más patentes sus antiguas divisiones.

Y el callar Gamszo demuestra que ni por nada ni por nada se embarca el diputado por Medina, que á estas horas está donde estaba y nada tiene que añadir.

A la hora de cerrar esta edición no se ha recibido en los centros oficiales noticia alguna referente á la suspensión del Ayuntamiento de la Coruña.

En el salón de conferencias era objeto de muchos comentarios la tardanza en recibirse una noticia que aquí se espera con ansiedad, pues desde el primer momento en que se supo lo ocurrido en la Coruña se consideró de urgencia la suspensión del Ayuntamiento.

ULTIMOS TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

INTERIOR

VALENCIA, 9 (4 45 t.).

El tren correo á Madrid, salido de esta capital por la tarde, al entrar en agujas en Catarroja, ha descarrilado.

La máquina se hundió junto á la vía. Hay que lamentar algunas desgracias personales.

Existen seis heridos, tres de ellos muy graves. El médico Sr. Sanchis, que iba en el tren, y los facultativos de Catarroja, han auxiliado á los heridos.

Mañana comenzarán á salir los peregrinos con dirección á Barcelona, y el resto de ellos pasado mañana.—M.

CADIZ, 9 (3 t.).

Se dice que ha sido detenido en Huelva el mecánico armero Mesa, que se ausentó de esta capital tan pronto como comenzaron las primeras pesquisas de la policía en averiguación de los centros del disparo de los petardos.

CULTOS

Santo de mañana jueves.—San Nicolás de Tolentino, confesor.—La Misa y Oficio divino son de San Francisco de Morales, con rito doble mayor y color encarnado.

Bolsín.

Madrid: Contado, 76 55.—Fin de mes, 76 60.—Próximo, 00'00.—Amortizable, 00'00.—Cuhes, 106'30.—Barcelona: Interior, 76 85.—Exterior, 77'62.—Paris, 72 43.—Banco, 412'50.

Se vende una casa con cuadro, corral y palomar; renta 20 pesetas mensuales; sita en el inmediato Tetuán, calle de Manuela (Castillejos).

Razón calle de Monteleón, núm. 4, principal izquierda, Madrid.

Espectáculos para mañana

FELIPE.—A las 9.—La mascarita.—El monaguillo.—El toque de rancho.—La canción de la Lola.

TIVOLI.—A las 9.—Blanca ó negra.—La barrieca de oro.—Pero cómo está Madrid!—Cerrado por nacimiento.

RECOLETOS.—Los dos millones.—Siga la rueda.—Las cuatro estaciones.—La fuente de los milagros.

CIRCO DE COLON.—A las 8 1/2.—Gran función, tomando parte la hermosa Geraldine, sin rival en el mundo, las intrépidas gimnastas hermanas Leopolds, la pantomima acrobática y otros números de verdadera atracción.

Establecimiento tipográfico de J. García Costanilla de los Angeles, 3.

TEATROS

Circo de Parish.—Mañana se verificará en este hermoso Circo una brillante y extraordinaria función, á beneficio de los populares clovns Pepino y Tosino.

El programa será especialmente cómico y muy original, y por única vez se representará una graciosa pantomima, titulada *Un ballo in maschera*, la cual será dirigida por el clown Pepino.

Las muchas simpatías que cuentan los beneficiados y el numeroso pedido de localidades que hay para dicha función permiten asegurar desde luego que mañana no quedará un sólo billete por vender en el favorecido circo de la plaza del Rey.

Lara.—La primera tiple señorita Pilar Aceves, que se hallaba contratada por la empresa de este teatro para las funciones del próximo invierno, no figurará en el cuadro de artistas de este coliseo por causas ajenas á la voluntad de dicha señorita.

Tivoli.—El viernes ó sábado de la presente semana se verificará el estreno de una obra titulada *Por los aires*, letra de un compañero en la prensa y música de un reputado maestro.

Esclava.—El día 25 empezará la temporada teatral en este coliseo.

En la Casa de Socorro del distrito de la Unidad se prestaron los primeros auxilios, pasando después en grave estado al Hospital Provincial.

Un guardia de Seguridad notició á sus superiores que en la cañada de la casa núm. 8 del paseo de Arenales había encontrado un hombre, al parecer, cadáver.

El juez de guardia instruyó las consiguientes diligencias.

A petición del sacristán de la iglesia de San Ginés, ha sido detenido esta tarde y puesto á disposición de las autoridades un sujeto que iba por las casas que comprende la mencionada parroquia vendiendo sin autorización de nadie medallas de santos, que le adquirían porque decía que el producto de la venta se destinaba á una solemne función religiosa.

Esta tarde fué atacado de un vómito de sangre en la Costanilla de los Angeles un individuo, que falleció momentos después en la Casa de Socorro y no pudo identificarse su persona.

A las seis y cuarto ha salido, con dirección á Sevilla, Cádiz, Cartagena y Barcelona, el señor ministro de Marina, acompañado del general Pasquín, director del personal, D. Joaquín María Aranda, director de contabilidad y el general de Artillería, Sr. Barriá, con objeto de inspeccionar los arsenales.

La Comisión de mercados se ha reunido esta mañana en el Ayuntamiento, ocupándose de la instalación de las Cámaras frigoríficas.

También se ha ocupado del expediente de la reclamación de los expendedores de carnes acerca de la reforma del romance en los mataderos, tomando el acuerdo de oír á una Comisión de aquéllos y resolver en su consecuencia lo que proceda.

Ha zarpado del puerto de Cádiz el vapor inglés *Surprise*.

En el frontón Madrileño.

Interesante en extremo ha sido el partido á mano jugado esta tarde en el bonito frontón de la calle de Núñez de Balboa.

Repetición del que se jugó el sábado último, han tomado parte en el partido de esta tarde los aplaudidos pelotaris Lapazarán á Mina (azules) contra Pachichique y Tango (colorados).

Al rey de lo que sucedió el sábado, el triunfo ha correspondido esta tarde á los colorados, que han estado hechos unos héroes, jugando con gran seguridad y acierto, especialmente Pachichique, que es un zaguero excelente; no marró una sola vez, es incansable y juega con mucha intención.

Hasta el undécimo tanto el partido se manifestó muy igual, ofreciéndose bastantes momios y cruzándose muchas traviesas á favor de los azules; pero desde aquel tanto comenzó la ventaja de los colorados, que llegó á ser de cinco, seis, siete y hasta diez tantos.

Los azules, al llegar á 30, los colorados, han quedado en 20 tantos.

Los últimos momios han sido de 20 duros contra dos, y 40 contra tres por los colorados. El tanto 14 de los azules produjo un ligero alboroto, pues no fué ganado muy legalmente. La concurrencia regular.

Bautizo

Con gran solemnidad se verificó ayer tarde en la iglesia parroquial de San José la ceremonia de bautizar á la hermosa y robusta niña que ha pocos días ha dado á luz la bella y distinguida esposa de nuestro querido amigo el teniente alcalde del distrito de Buenavista, don Juan Vilanova de la Cuadra.

Al acto, que revistió gran pompa y esplendor, asistieron muchas y distinguidas familias, amigos de los señores de Vilanova, y apadrinaron á la recién nacida el abuelo materno Sr. D. Federico Hoppe y la abuela paterna.

Después de la ceremonia los invitados á ella se trasladaron á la elegante morada de los señores de Vilanova, donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Desearnos larga vida y todo género de felicidades á la preciosa niña que ha venido á ser

el encanto y á llenar de regocijo á la familia de nuestro buen amigo el Sr. Vilanova.

Un guardia de Seguridad notició á sus superiores que en la cañada de la casa núm. 8 del paseo de Arenales había encontrado un hombre, al parecer, cadáver.

El juez de guardia instruyó las consiguientes diligencias.

A petición del sacristán de la iglesia de San Ginés, ha sido detenido esta tarde y puesto á disposición de las autoridades un sujeto que iba por las casas que comprende la mencionada parroquia vendiendo sin autorización de nadie medallas de santos, que le adquirían porque decía que el producto de la venta se destinaba á una solemne función religiosa.

Esta tarde fué atacado de un vómito de sangre en la Costanilla de los Angeles un individuo, que falleció momentos después en la Casa de Socorro y no pudo identificarse su persona.

A las seis y cuarto ha salido, con dirección á Sevilla, Cádiz, Cartagena y Barcelona, el señor ministro de Marina, acompañado del general Pasquín, director del personal, D. Joaquín María Aranda, director de contabilidad y el general de Artillería, Sr. Barriá, con objeto de inspeccionar los arsenales.

La Comisión de mercados se ha reunido esta mañana en el Ayuntamiento, ocupándose de la instalación de las Cámaras frigoríficas.

También se ha ocupado del expediente de la reclamación de los expendedores de carnes acerca de la reforma del romance en los mataderos, tomando el acuerdo de oír á una Comisión de aquéllos y resolver en su consecuencia lo que proceda.

Ha zarpado del puerto de Cádiz el vapor inglés *Surprise*.

En el frontón Madrileño.

Interesante en extremo ha sido el partido á mano jugado esta tarde en el bonito frontón de la calle de Núñez de Balboa.

Repetición del que se jugó el sábado último, han tomado parte en el partido de esta tarde los aplaudidos pelotaris Lapazarán á Mina (azules) contra Pachichique y Tango (colorados).

Al rey de lo que sucedió el sábado, el triunfo ha correspondido esta tarde á los colorados, que han estado hechos unos héroes, jugando con gran seguridad y acierto, especialmente Pachichique, que es un zaguero excelente; no marró una sola vez, es incansable y juega con mucha intención.

Hasta el undécimo tanto el partido se manifestó muy igual, ofreciéndose bastantes momios y cruzándose muchas traviesas á favor de los azules; pero desde aquel tanto comenzó la ventaja de los colorados, que llegó á ser de cinco, seis, siete y hasta diez tantos.

Los azules, al llegar á 30, los colorados, han quedado en 20 tantos.

Los últimos momios han sido de 20 duros contra dos, y 40 contra tres por los colorados. El tanto 14 de los azules produjo un ligero alboroto, pues no fué ganado muy legalmente. La concurrencia regular.

Bautizo

Con gran solemnidad se verificó ayer tarde en la iglesia parroquial de San José la ceremonia de bautizar á la hermosa y robusta niña que ha pocos días ha dado á luz la bella y distinguida esposa de nuestro querido amigo el teniente alcalde del distrito de Buenavista, don Juan Vilanova de la Cuadra.

Al acto, que revistió gran pompa y esplendor, asistieron muchas y distinguidas familias, amigos de los señores de Vilanova, y apadrinaron á la recién nacida el abuelo materno Sr. D. Federico Hoppe y la abuela paterna.

Después de la ceremonia los invitados á ella se trasladaron á la elegante morada de los señores de Vilanova, donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

Desearnos larga vida y todo género de felicidades á la preciosa niña que ha venido á ser

el encanto y á llenar de regocijo á la familia de nuestro buen amigo el Sr. Vilanova.

Un guardia de Seguridad notició á sus superiores que en la cañada de la casa núm. 8 del paseo de Arenales había encontrado un hombre, al parecer, cadáver.

El juez de guardia instruyó las consiguientes diligencias.

A petición del sacristán de la iglesia de San Ginés, ha sido detenido esta tarde y puesto á disposición de las autoridades un sujeto que iba por las casas que comprende la mencionada parroquia vendiendo sin autorización de nadie medallas de santos, que le adquirían porque decía que el producto de la venta se destinaba á una solemne función religiosa.

Esta tarde fué atacado de un vómito de sangre en la Costanilla de los Angeles un individuo, que falleció momentos después en la Casa de Socorro y no pudo identificarse su persona.

A las seis y cuarto ha salido, con dirección á Sevilla, Cádiz, Cartagena y Barcelona, el señor ministro de Marina, acompañado del general Pasquín, director del personal, D. Joaquín María Aranda, director de contabilidad y el general de Artillería, Sr. Barriá, con objeto de inspeccionar los arsenales.

La Comisión de mercados se ha reunido esta mañana en el Ayuntamiento, ocupándose de la instalación de las Cámaras frigoríficas.

También se ha ocupado del expediente de la reclamación de los expendedores de carnes acerca de la reforma del romance en los mataderos, tomando el acuerdo de oír á una Comisión de aquéllos y resolver en su consecuencia lo que proceda.

Ha zarpado del puerto de Cádiz el vapor inglés *Surprise*.

En el frontón Madrileño.

Interesante en extremo ha sido el partido á mano jugado esta tarde en el bonito frontón de la calle de Núñez de Balboa.

Repetición del que se jugó el sábado último, han tomado parte en el partido de esta tarde los aplaudidos pelotaris Lapazarán á Mina (azules) contra Pachichique y Tango (colorados).

Al rey de lo que sucedió el sábado, el triunfo ha correspondido esta tarde á los colorados, que han estado hechos unos héroes, jugando con gran seguridad y acierto, especialmente Pachichique, que es un zaguero excelente; no marró una sola vez, es incansable y juega con mucha intención.

Hasta el undécimo tanto el partido se manifestó muy igual, ofreciéndose bastantes momios y cruzándose muchas traviesas á favor de los azules; pero desde aquel tanto comenzó la ventaja de los colorados, que llegó á ser de cinco, seis, siete y hasta diez tantos.

Los azules, al llegar á 30, los colorados, han quedado en 20 tantos.

Los últimos momios han sido de 20 duros contra dos, y 40 contra tres por los colorados. El tanto 14 de los azules produjo un ligero alboroto, pues no fué ganado muy legalmente. La concurrencia regular.

Bautizo

Con gran solemnidad se verificó ayer tarde en la iglesia parroquial de San José la ceremonia de bautizar á la hermosa y robusta niña que ha pocos días

Calle de Preciados, 3 **EL AGUILA** Calle de Preciados, 3

**GRAN BAZAR DE ROPAS HECHAS**

Trajes tricot, patent y vicuña, 25, 30, 35, 40, 42,50, 50, 60 y 70 pesetas.

Sacos rusos y gabanes, diferentes géneros, de 20, 25, 30, 35 hasta 50 pesetas.

Capas, de 42,50, 52,50, 75, 87,50, 100, 112,50 su125 pesetas.

Géneros para confeccionar á medida, en clases y periores.

Especialidad en capas, batas y demás prendas de abrigo.

Togas, de 75, 100 y 125 pesetas.

**PRECIO FIJO**

**POR 3 PESETAS 50 CÉNTIMOS**

**PEQUEÑA IMPRENTA, MARAVILLOSA, UNIVERSAL**

TODO EL MUNDO ES ARTISTA, DIBUJANTE, IMPRESOR, LITÓGRAFO

Impresiones económicas (en su casa) en papel y tela al alcance de todos, aunque sea un niño.

El ingenioso y nuevo sistema combinado, llamado *La Pequeña Imprenta Universal*, es destinado para imprimir por sí mismo, muy fácil y rápidamente y con gran economía, Circulares, Planos, Música, Recibos de alquiler y otros Prospectos, Dibujos sobre el papel, Dibujos sobre tela para bordadoras, tapiceras y otros trabajos de señoras.

Con ayuda del *Calcógrafo*, producto que hace parte de *La Pequeña Imprenta Universal*, se puede sacar rápidamente la copia de un retrato, un paisaje ó de un mapa, ó impresiones sobre telas para bordados, iniciales para pañuelos de bolsillo, escudos, etc.

Representante, calle de las Hileras, núm. 8, bajo, izqda. erda.

LA CASA

**MATIAS LOPEZ**

Madrid.—Escorial

fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolate que tanta predilección gozan entre las personas de buen gusto.

Pídanse siempre estos chocolates, que se encuentran en todos los comercios de ultramarinos de España.

ESTÁN PREMIADOS CON 36 MEDALLAS

CAFÉS, TÉS, DULCES

Oficinas: Palma Alta, 8

DEPOSITO CENTRAL: MONTERA, 25

SERVICIO PERMANENTE

TELEFONO 10-DESENGANO-10 NÚM. 205

**LA SOLEDAD**

ANTIGUA EMPRESA FUNERARIA

ÚNICA DE

**JUAN ANTONIO NUEDA Y COMP.ª**

Grandes carrozas propiedad, féretros de acero construidos en Viena, de zinc, madera, y toda clase de efectos fúnebres de lujo y modestos.

No tiene sucursales ni agentes que se presenten sin ser llamados por las familias en su único despacho

10-DESENGAÑO 10

SERVICIO PERMANENTE

**ANUNCIANTES**

**LA EMPRESA ANUNCIADORA**

**LOS TIROLESES**

se encarga de la inserción de los anuncios, reclamos, noticias y comunicados en todos los periódicos de la capital y provincias, con una gran rebaja para vuestros intereses.

Pídanse tarifas, que se remiten á vuelta de correo.

Se cobra por meses, presentando los comprobantes.

Oficinas: Barrionuevo, 7 y 9, Madrid.

**SE VENDEN**

cuatro magníficas puertas vidrieras para portada, con lunas de gran tamaño de una pieza.

Darán razón,

**49, FUENCARRAL 49,**

**SERVICIOS**

DE LA

**COMPANÍA TRASATLANTICA**

DE BARCELONA

Línea de las Antillas, New-York y Veracruz.—Combinación á puertosamericanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico.

Tres salidas mensuales, el 10 y 30 de Cádiz y el 20 de Santander.

Línea de Colón.—Combinación para el Pacífico, al N. y S. de Panamá y servicio á Cuba y Méjico, con trasbordo en Puerto-Rico. Un viaje mensual, saliendo de Vigo el 12, para Puerto-Rico, Costa Firme y Colón.

Línea de Filipinas.—Extensión á Ilo-Ilo y Cebú, y combinaciones al Golfo Pérsico, Costa oriental de Africa, India, China, Cochinchina y Japón.

Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada 4 vienes, á partir del 10 de Enero de 1890, y de Manila cada 4 martas, á partir del 7 de Enero de 1890.

Línea de Buenos Aires.—Un viaje cada mes para Montevideo, y Buenos Aires, saliendo de Cádiz, á partir del 1.º de Enero de 1890

Línea de Fernando Póo.—Con escalas en las Palmas, Río de Oro, Dakar y Monrovia.

Un viaje cada tres meses, saliendo de Cádiz.

Servicio de Africa.—Línea de Marruecos.—Un viaje mensual de Barcelona á Mogador, con escalas en Málaga, Ceuta, Cádiz, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagán.

Servicio de Tánger.—Tres salidas á la semana: de Cádiz para Tánger, los domingos, miércoles y viernes; y de Tánger para Cádiz los lunes, jueves y sábados.

Estos vapores admiten carga, en las condiciones más favorables, pasajeros, á quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera, con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La Empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

**AVISO IMPORTANTE.**—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entregan.

Esta Compañía expide pasajes y admite carga para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares.

Para más informes en

Barcelona: La Compañía Trasatlántica, y Sres. Ripoll y Compañía, plaza de Palacio.—Cádiz: Delegación de la Compañía Trasatlántica.—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol, 10.—Santander: Sres. Angel Pérez y Compañía.—Coruña: D. E. Da Guarda.—Vigo: D. Antonio López de Neira.—Cartagena: Sres. Bosch, hermanos.—Valencia: Sres. Dart y Compañía.—Málaga: D. Luis Duarte.

**49, FUENCARRAL, 49**

Camas inglesas.

Camas del país.

Colchones de muelles.

Colchones tapizados.

Esta casa es la primera y única en su clase.

**49**

NO TIENE SUCURSALES

**FUENCARRAL, 49**

**LA FAVORITA**

Admirable agua higiénica para teñir el cabello y la barba. Única en Europa; sin competencia por su especialidad de no llevar nitrato de plata ni contener substancia alguna perjudicial, como puede comprobarse en su análisis por los mejores químicos, y por consiguiente, no mancha la piel ni la ropa y es progresiva. Úsase con la mano, esponjita ó cepillo, siendo una brillantina.

Compuesta por M. Macián, quien la sirve gratis en su peluquería, Caballero de Gracia, 30 y 32.

Precio del frasco: 3,50 pesetas.

Único depósito en Madrid, Caballero de Gracia, 30 y 32, entre-suelo.

De venta en las principales perfumerías y peluquerías.

Exportación á provincias.

CHOCOLATES Y CAFES

DE LA

**COMPANÍA COLONIAL**

TAPIOCA, TÉS

37 RECOMPENSAS INDUSTRIALES

Depósito general:

**CALLE MAYOR, 18 Y 20**

MADRID

**SE PUEDE MUY BIEN COMPRAR**

EN LA ANTIGUA Y ACREDITADA

**LAMPISTERIA DE MARIN**

por la economía de sus precios y el gran surtido que presenta en lámparas y batería de cocina.

Latas de excelente petróleo, sin olor, á domicilio.

Taller de composturas.

**12, Plaza de Herradores, 12.**

**DENTICINA INFALIBLE**

Lo saben las madres. Ni un niño se muere de la dentición, pues los salva aun en la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue la diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desanjanja. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el Sr. Fernández Izquierdo, Madrid, Sacramento 2, botios, y plaza de la Villa, 4, por mayor, y en todas las boticas y droguerías de España.

Rechazad los plagios.

**GRAND HOTEL CONTINENTAL**

BIARRITZ

**B. PEYTA, Propietario**

Este magnífico establecimiento, situado en el mejor sitio de Biarritz, con hermosas vistas al mar y al Mediodía, tiene lujosos departamentos, elegantemente amueblados para familias; 150 habitaciones ó salones; gran salón de tertulia y reuniones; magníficos cuartos de baño; mesa redonda de 150 cubiertos; dos grandes salones de restaurant; salas y gabinetes particulares para familias, salas de billar y de fumar; servicio completo de omnibus y carruajes á la llegada de todos los trenes á la estación de *La Negresse*.

Ascensor á todos los pisos del Hotel.

Precios moderados.

Se venden coches de todas clases. Alfonso X, núm. 5.

**PIANOS FRITSCH**

Fabricante de pianos á mano y de manubrio; compostura y afinación. Se encarga de afinación y reparación en provincias. Talleres: barrio del Pacífico, Villa Valerua, teléfono 1.102. Despacho: 17, Mayor, bazar de corbatas.

Se admiten esquelas de defunción Shasta las tres de la tarde.

Liquidación de muebles y sillerías: Lhay juego de alcaoba, de maple, muy barato; Mesonero Romanos, 3.

Se necesitan agentes de suscripción y cobro con fianza y jefe de cobranza con sueldo y fianza. Valverde, 24, pral., de 5 á 7.

**TRENES A PLAZOS**

Se venden en totalidad ó por partes, Plaza de Toros, Madrid, desde dos reales pie. Informes: Fritsch, fabrica de pianos; Villa Valerua; Antigua Huerta del Cura, barrio del Pacífico, teléfono 1.102; Avisos, 17, Mayor, bazar de corbatas.

Se vende una casa muy barata.— Calle de Santa Engracia, número 143.

**REPRESENTANTES**

Hacen falta para una Compañía en todos los pueblos; buen sueldo. Inspectores de distrito, 5.000 ptas. Con sello. *La Ibérica*, Hita, 6, principal. Madrid. De 5 á 6.

Paratira en sillería y muebles.— Mesonero Romanos, 3, tienda.

Venta de Hotel sin cocheros: Claudio Coello, 90.—En el mismo informarán.

**PEPTONA DE HIERRO ROBIN.**

Administrada oficialmente en los hospitales de París, por la Aoademia en 1885, según ensayo de monseñor Berthelot, vinos, gotas y píldoras.

El vino Robin de peptona de hierro es el más activo, el más agradable y el más asimilable de todos los vinos y elixires ferruginosos. Dosis: un vaso de licor antes de la comida. Precio: 4,50 francos. Depósito en todas las farmacias de España.

**VINO DE T. G. PERALTA, DE BIARRITZ**

—El mejor tónico reconstituyente, muy agradable al paladar, preparado con excelente vino de Málaga, quinina, coca, cáscara de naranjas amargas y lacto fosfato de cal. Poderoso reparador.

Dosis: un pequeño vaso en cada comida. La botella, 5 francos.

Depósito: M. Girette, farmacéutico.—80, calle Mayarine, Paris.

Y en todas las buenas farmacias de España.

**CORRESPONDENCIA PARTICULAR.**

—En esta sección se admiten anuncios, dirigiéndose á la Administración por el correo ó personalmente, á 50 céntimos de peseta línea.

Van en la tercera plana antes de la cotización de Bolsa.

—Pasta universal para limpiar metales, oro, plata, corba, latón, espejos y vidrio. Con dicha pasta se obtendrá un brillante excepcional es muy curioso al emplearla y económico. Acompaña el prospecto cómo se ha de usar.

De venta, Hileras, 8, portería.

**LOS CABALLEROS DEL FIRMAMENTO**

Italia, tocad mejor, si no queréis que á la vuelta os ajuste bien las cuentas.

Y dirigiéndose á sus compañeros añadió:

—Sin duda piensan esos ganapanes que voy á leer la orden de S. M. el rey para algunas docenas de estúpidos palurdos, á quienes el miedo ha hecho sordos! ¡Hola! tocad, bergantes, tocad hasta que se llene la plaza y pueda contarse por cada guijarro del empedrado una cabeza obtusa de vecino.

—Bien dicho, señor Conti de Vintimiglia— exclamaron varias voces á un tiempo;— ¡prespeto á las órdenes de su muy temida majestad Don Alfonso de Braganza, rey de Portugal.

—¡Y obediencia á la voluntad de su primer ministro!—añadieron algunos en voz baja!

Los trompetas redoblaron sus aturdidos toques de llamada, vomitando todas las calles contiguas sobre la plaza un gentío inmenso, de suerte que no tardó Conti en ver cumplidos al pie de la letra sus deseos, viéndose en lugar de empedrado un gran montón de cabezas humanas rasuradas por delante, según la costumbre del pueblo y de los artesanos de Lisboa. Todos aquellos semblantes expresaban el terror y la curiosidad; porque en aquella época, un edicto del rey, proclamado á son de trompeta por la boca del Sr. Conti,

En uno de los últimos días del mes de Mayo de 1682, y á las dos de su tarde, se vió desembocar por la calle Nueva y entrar en la plaza Mayor de Lisboa numeroso tropel de hombres de guerra á caballo, espléndidamente ataviados, ondeando al aire sus ricos penachos y haciendo caracollear á sus fogosos corceles, no sin alarma y desesperación de los pacíficos vecinos que, para ponerse á buen recaudo de cualquiera brusca embestida, gruñían y renegaban de la hora menguada en que por acaso ó por curiosidad, habían acudido á aquel sitio. Empero las gentes del cortijo se curaban muy poco de las maldiciones de la atropellada multitud, y seguan impávidas su marcha, y cuando el último jinete volvió la esquina de la calle Nueva, oyóse grande estrépito de cornetas, y la comitiva se formó en círculo alrededor de un personaje de gentil talento, el cual llevó negligentemente su mano al sombrero y desarrolló un pergamino sellado con las armas de Braganza.

—¡Trompeteros del inferno!—dijo con voz ruda, que contrastaba no poco con su elegante manera de cabalgar— ¡no tenéis ya aliento? Por mis antepasados, que eran señores soberanos de Vintimiglia, en el hermoso país de